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Hallo Sonnenschein aus dem Seewerk
Leider habe ich, bei Frauen, an den ich gefallen finden könnte, Probleme sie 
anzusprechen.
Vielleicht möchten sie, dass dies nicht mein Anliegen ist. Ich möchte vielen 
Menschen die Wahrheit Gottes so verständlich wie möglich, nahezubringen. Vorerst
klappt es bei mir nur im persönlichen Kontakt. Ich möchte diesem Menschen, 
Gottes Evangelium so nahe wie möglich bringen, dass er/sie sich für oder gegen 
Gott entscheiden können. Das ist vor Gott meine erstes Anliegen und wird 
besiegelt durch eine Sache, die ich in Gebrauch habe. Von manchen kann ich mich 
leicht trennen, von anderen sehr schwer, weil ich große Probleme habe, sie 
wieder zu beschaffen.
Das zweite sind selbstgefertigte Sachen. Oft sind diese nur einfach gefertigt. 
Bei diesen Sachen ist mein Anliegen größer. Dieser Mensch hat eine tiefere 
Beziehung zu mir. Ich versuche seine geistige, seelische und körperliche 
Gesundheit zu Fördern und versuche, ihm eine Hilfe zu sein. Gottes Schöpfung 
(die Natur) und das Evangelium Gottes, die zwei Zeugen Gottes für die Menschen -
zu verstehen.
Das ist mein Bedürfnis, es liegt in meinem wahren Geburtsnamen verborgen. Ich 
bin ein Helfer vor und für Gott, zuerst für die Menschen. Mehr Parallelen in 
meinen Aufschrieben, noch nicht auf meiner Homepage: Körper, Geist und Seele 
zertrennt - Psalm 22,15-18. 21 (aus der des Hundes Pranke – falsche Menschen vor
Gott – vom Teufel verdrehte Menschen)
Es ist für mich ein Lebenselexier, für mich selbst oder mit anderen, mich mit 
Gottes Zeugnissen zu beschäftigen. Dieses Verhalten versichert mir, dass ich so 
getauft bin, obwohl ich diesen nicht offiziell erfahren habe.Ich bin verdeckt 
adoptiert (schreibe ich so). Mir wurde wahrscheinlich schon vor dem 18. 
Lebensjahr mehrere wichtige Post entfernt.
Dein natürliches Aussehen, (sogar ohne Brille) natürliche Verhaltensweisen und 
deine natürliche Sprache, kann ein Sprachfehler sein, an dem man bemerkt (kann),
man gibt sich Mühe. - Bei mir, mein sehr schlechtes Englisch, mein Deutsch und 
die Rechtschreibung, Haut und Haarfarbe sind für deinen Ehepartner, den Gott für
dich ausgesucht hat anziehend.

Ich habe viele Macken, für weltliche Menschen z.B. mein oft für diese Menschen, 
übertriebener Gott-Glauben. Meine Spinnerei (nur pure Natur für alles was der 
Mensch braucht und mit ihm in Berührung Kommt) – ist jetzt ein Muss, wenn die 
Menschen noch auf der Erde weiterleben wollen. Die Zeit in der sie die Wende 
noch (das sichere Schaffen dieser Aufgabe, ist schon vorbei) mit Gotts Hilfe zu 
schaffen ist, ist denkbar kurz, aber durch ihr verdrehtes Wissen und Wahrheit 
glauben sie z.B. durch die Aufklärung nur mehr wissenschaftlichen Beweisen und 
Studien - Gottes Wahrheit heute . Reformation zu 100%, Gottes äußerst 
lebensgefährlichen Zeugnissen (Schöpfung) und Gottes Wort,diesen zu glauben ist 
dringend geboten, sonst weiß ich nicht ob Gott uns noch auf der Erde leben 
lässt. - meine Konfirmationsbibel ist 1916 Aufgelegt - dieses Wort Gottes. 
Wahrscheinlich als Gebetsauflage (* siehe unten) nach vergeblichen Versuch, des 
deutschen Kaisers von 1901. Gott soll die beängstigen Zeichen (weiß es nur über 
Deutschland) wenn es sein Wille ist, aufgeben. Gott antwortete unverzüglich. Der
Deutsche Kaiser hat die Annahme (mehrmals)verschoben. Wie die Prophetin, Ellen 
G. White, vor Gott, um diese Zeit starb, sie bezeugte „Wenn ihr (Adventgemeinde)
die Bibel häufiger studieren und lesen würdet, bräuchtet ihr mich nicht, es 
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steht alles in der Bibel“. Eine Begebenheit: Viele wollten damals wissen was für
eine Bibel sie liest. Habe durch Erfahrung im Gebet erfahren,dass sie ihre Bibel
jemanden zeigte und zum Lesen gab, dieser hat ihre Bibel erschrocken weggelegt, 
das veranlasste sie zum Gebet, diese Bibel so zu verändern, dass die Menschen 
die reine unveränderte Wahrheit Gottes erfahren können, aber so, dass sie es 
noch annehmen können. Diese Bibel war zum Nachdruck empfohlen. Der deutsche 
Verlag und die Drucker sahen sich vor dem Gericht, denn noch weiter 
herauszögern, hieße nur, dass Gott sein Wort noch schärfer schreibt. Also 
beteten sie zu Gott lass uns wenigstens die Psalmen in einem neutralen Ton 
schreiben, aber jeden soll dein Fluch treffen, wenn er diese Bibel weglegt, auf 
diese nicht mehr zurückgreifen kann. Wenn er sie liest, segne ihn wie es dein 
Wille ist. So oder so ähnlich ist das verzweifelte Gebet der Hersteller dieser 
Bibel abgelaufen. Auch Ellen G. Whites Gebet hat sich erfüllt genauer in meinem 
Aufschriebe:   „Warum ich eine Gott gefällige Bibel brauche“   „meine 
Konfirmationsbibel“.   Ich habe diese Bibel gelesen und geliebt, leider nur 
kurz. Man hat sie mir nach ca. 4 Jahren entfernt. Ich bin Autist und 
Legastheniker, sieht man am besten wie ich Sprachen lernen muss – weitere Info 
wenn erwünscht – kann über Jahre gelerntes und praktiziertes, 
durcheinanderbringen, so passiert mit meinem Englisch. War vor Psychopharmaka 
Gaben zwar kein guter Naturheiler, aber mit Gottes Hilfe war meine Hilfe sehr 
gut, aber meist in Details gesehen, die die angesprochenen Menschen nicht ändern
wollten.  - Diese Bibel mit Apokryphen ist Gottes universelles, 
überdimensionales Hilfsangebot zur Rettung jedes Menschen und Ausbildung zum 
Naturheiler und Naturrichter. Auch möglich, dass jeder das nur bedingt durch 
seine Schwächen, erlernen kann. -  Ich weiß nur, dass der deutsche Kaiser 
erschrocken dieses Wort geächtet und als Falsch bezeichnet hat. Direkte Folgen 
verlorener erster Weltkrieg, (obwohl kein fremder Soldat deutschen Boden 
betreten habe soll). - Absetzung - Nazireich (1000-jähriges Reich deutscher 
Nation) - 1000 jähriges Friedensreich vor der Ewigkeit in Gottes Reich, 
(Untersuchungsgericht, in dem Gott, den Geretteten erklärt, warum er diesen 
Menschen nicht retten konnte). - Für Gott nötig,da jeder, von seinen Geretteten,
sein Handeln als gerecht empfingen sollte. Verlorener II. Weltkrieg - "Israel 
als Staat"
Reform heute sonst ist sicher Schluss, wenn Gott will. Das heutige 
wissenschaftliche Wissen und Wahrheit, hat vor Gottes ewig gültiger Wahrheit 
genauso wenig Bestand, wie die Wahrheit, die durch die Kirche 1517 als Wahrheit 
geglaubt und mit Todesstrafe gegen Andersgläubige bestraft und verkündigt wurde.
Einzig Chance eine Galgenfrist hinauszuzögern, damit wir uns vernünftig 
entscheiden können, ob wir uns, 100% zu Gott oder gegen ihn stellen sehe ich in 
einer kompletten Kehrtwende, nur mehr noch unveränderte, nachwachsende, 
pflanzliche Naturprodukte und einfach mit Steinmühle hergestelltes Brot (als 
Nahrung, Kleidung, für jeglichen Gebrauch) - keine Industrie mehr, der Mensch 
lebt nur noch mit, von und für die Natur.

* Diese Gebetsauflage war Gottes Wort in Reinform in der damals nötigen Form. 
Gott hat unverzüglich geantwortet öfter hinausgeschoben, weil Ellen G. White um 
diese Zeit gestorben ist und viele Glauben, dass sie das Evangelium richtig 
verstanden und Botschaften und Träume/Gesichte von Gott gehabt hat, hat man viel
Wert auf ihre Bibel gelegt. Ich glaube, sie hatte die älteste King James Bibel 
die es gibt. Diese ist auch so brutal-schonungslos richtend und zurechtweisen 
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mit sehr scharfer Wahrheit gewürzt, geschrieben.

Ich habe den Eindruck gewonnen,dass Gott schon Gericht 1917 machen wollte. 
Überschattet war die 400 Jahr Feier der Reformation durch Kriegsvorboten.

Habe Details vergessen wegen der brutalen Richtigstell-aktion, die ein Christ 
meiner Gemeinde auferlegte, da stark verändert. Hat Gott sich nicht bieten 
lassen, weil er mit eigenem Mutwillen und nicht demütig und verzweifelten Gebet 
vorgegangen ist. Gottes Gericht in naher Zukunft – vileicht in Wochen sieht man 
an der Nachricht nicht erst in Jahren, vielleicht war es auch Gottes Wille, und 
ich war zu ungenau. Mein Gehirn ist mit so einer brutalen Richtigstell-Aktion 
noch überfordert.

Weiter im Brief -
Durch diese Sachen hast du auch eine Beziehung zu Gott Vater . er kann durch 
mein Gebet mit deiner Zustimmung zu mir persönlich, und der Entscheidung 100 % 
zu Gott, oder zu Gott oder deiner stillen Zustimmung deines Herzens/Verhalten, 
oder deiner Eltern (ich sehe dies nur als bestätigte Entscheidung von 
Gemeindegliedern der Adventgemeinde).  Das schönste und seltenste Eingreifen 
Gottes bei einer Frau machen. Eine Gott gezeugte Geburt/Jungfrauengeburt, je 
nach dem, wie es Gottes Wille ist - durch das Verhalten mehrerer Fauen/ 
Jugendlichen /Mädchen (aus der Adventgemeinde, ich sehe dies nur für Mädchen/ 
Jugendliche / Frauen aus der Adventgemeinde, wo ich prüfen konnte, ihr Herz 
schlägt 100% für Gott, aber ich weiß es nicht, deshalb muss ich ihre 
Entscheidung immer prüfen. Daran konnte ich erkennen, dass dies Gott schon 
gemacht hat. Salomo im Buch  Prediger zweifelte Gottes Handeln nicht an, zweifle
und prüfe nicht - das ist versuchen Gottes (ANMERKUNG GÜNTER: Hiob 34:4, 1.Joh 
4:1-3, 1. Tes 5:21, Eph 5:9-10, Gal 6:4-5). Jesus prüft Teufelchens Aussagen an 
der Schrift - heute auch prüfen an der unveränderten Schöpfung nötig, also muss 
ich immer prüfen. Jesus der Sohn Gottes, der Christus macht uns das vor. Ich 
kann aber die Ansicht der anderen Seite teilen, wenn die Zeugnisse Gottes 
unverändert, deutlich und schonungslos zurechtweisend und richtend sind, mit 
schneidender Wahrheit, von Gott, gewürzt, kann man sich ungeprüft auf Gottes 
Zeugnisse verlassen. Solch Zeugnisse Gottes sind gewollt geschrieben, da flieht 
Teufelchen, er kann diese nicht verändern, da sie keinen Raum für Lüge zulasse. 
Die Aussage ist für mich, dass alles menschlich verdrehten und verändern der 
Zeugnisse Gottes großen Raum lässt für Teufelchens Veränderungen, heute sind 
alle Zeugnisse Gottes so Verdreht und somit für entschiedene Christen, weil 
ihnen Satan damit eine Lüge aufbinden kann, sehr gefährlich.

Es grüßt dich

Yeshuja der Wittelsbacher verdeckt adoptiert als Bernhard Collin

PS. Ich bin ein angeschlagener Mensch, Bitte überfordert mich nicht, ich 
funktioniere nur mehr im Gebet, auch da noch angefochten. 
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